

Information für die Q 12

(Basis: Pressekonferenz der Bayerischen Staatsregierung am 16.04. 12.30 Uhr)

Ab Montag, den 27.04., findet unter besonderen Bedingungen wieder Unterricht für die Q 12 statt. Die Kurse werden geteilt, damit das weiterhin geltende Abstandsgebot eingehalten werden kann. Ggf. versetzter Unterrichtsbeginn zur Sicherstellung einer Schülerbeförderung, die Abstände möglich macht, versetzte Pausenzeiten und Verzicht auf Mensa-Verpflegung und Pausenverkauf sind Möglichkeiten, für hohe Sicherheitsstandards zu sorgen.

Die Schülerinnen und Schüler der Q12 werden über MEBIS mit ihren Stundenplänen für die Fächer, für die Unterricht angeboten wird, versorgt werden. Nähere Informationen z.B. über noch ausstehende Leistungsnachweise hat die Schule noch nicht. Der Kultusminister sprach aber davon, dass kein Schüler durch die Corona-Krise benachteiligt werden soll.

Wir alle setzen auf die Vernunft unserer zukünftigen Abiturientinnen und Abiturienten. Wiedersehensfreude darf nicht auf Kosten der Sicherheit gehen. Abstand ist das Gebot der Stunde, umso mehr als eine Maskenpflicht in Schulen aktuell nicht vorgesehen ist. Wir freuen uns sehr auf euch und sind überzeugt davon, dass wir die schwierige Lage gemeinsam meistern werden.

Information für alle anderen Jahrgangsstufen

Erst ab dem 11. Mai wird, wenn sich die Lage nicht verschlechtert, schrittweise auch für andere Jahrgangsstufen der Unterricht in der Schule beginnen. Es wird wohl mit der Q 11 begonnen werden. Nach und nach kommen die anderen Jahrgangsstufen hinzu. Die Notfallbetreuung wird weiterhin aufrechterhalten.